

25.7.2018 - Saarbrücker Zeitung

Reformkatholiken kritisieren die Enzyklika

Die katholische Kirchengenossenschaft „Wir sind Kirche“ hat die Enzyklika „Humanae vitae“ zum 50. Jahrestag als eine der umstrittensten päpstlichen Verlautbarungen der neueren Kirchengeschichte kritisiert. Das Rundschreiben schade dem „öffentlichen Ansehen der römisch-katholischen Kirche bis heute immens“, hieß es.

https://www.saarbruecker-zeitung.de/politik/themen/paepstliches-pillenverbot-im-jahr-der-sexuellen-revolution_aid-24062223

Zuletzt geändert am 25.07.2018